
Novantaquattresimo incontro Tavolo tecnico PNRR
- 10/05/2024
In data 10.05.2024 si è tenuto il novantatreesimo incontro del tavolo tecnico
sulle misure del PNRR.
All’indirizzo lepida.net/pnrr sono disponibili le registrazioni, le sintesi ed il
materiale raccolto degli incontri precedenti.
Di seguito si riporta un breve elenco puntato di quanto è stato definito durante
l’incontro:

1. Aggiornamento su on boarding OIDC: si sono aggiunte 3 Unioni (Unione dei
Comuni Modenesi Area Nord, Unione Romagna Forlivese e Unione Tresinaro
Secchia) e 18 Comuni (Comune di Poviglio, Comune di Baiso, Comune di
Casalgrande, Comune di Castellarano, Comune di Rubiera, Comune di
Scandiano, Comune di Viano, Comune di Poviglio, Comune di Baiso,
Comune di Casalgrande, Comune di Castellarano, Comune di Rubiera,
Comune di Scandiano, Comune di Viano, Comune di Civitella di Romagna,
Comune di Galeata, Comune di Santa Sofia, Comune di Camposanto,
Comune di Cavezzo, Comune di Concordia sulla Secchia, Comune di Finale
Emilia, Comune di Medolla, Comune di San Felice sul Panaro, Comune di
San Possidonio e Comune di San Prospero). L’elenco aggiornato è sempre
disponibile al link: http://f31wkm2i.chaos.cc/

2. Come anticipato dal DTD nei precedenti incontri, sono stati pubblicati
nuovi avvisi in data 07.05.2024, nello specifico:

a. Misura 1.4.5 "Piattaforma Notifiche Digitali” - SEND - Comuni
(maggio 2024): Avviso per i Comuni da 50 milioni di euro; Beneficiari:
Comuni

b. Misura 1.4.3 "Adozione app IO" Comuni - maggio 2024: Avviso per i
Comuni da 30 milioni di euro; Beneficiari: Comuni

c. Tra le altre misure i cui beneficiari non sono i Comuni si segnala:
i. Misura 1.1 "Infrastrutture digitali" - Altre PAC - maggio 2024:

Avviso per le PA Centrali da 280 milioni di euro; Beneficiari: PA
Centrali, Altri enti, Istituti di ricerca e AFAM, AOO

ii. Misura 1.4.3 "Adozione piattaforma pagoPA" Altri Enti maggio
2024: Avviso per ASL, Enti Regionali, Università, Istituti di ricerca
e AFAM, Aziende Ospedaliere, Agenzie Regionali Sanitarie da 10
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milioni di euro. Beneficiari:ASL, Enti Regionali, Università, Istituti
di ricerca e AFAM, Aziende Ospedaliere, Agenzie Regionali
Sanitarie

3. Sono state pubblicate nella sezione “Presentazioni ed eventi” le locandine
per due webinar organizzati da ANCI.

a. “Nuovo Avviso 1.4.5-SEND: tutte le novità e modalità di
partecipazione” che si terrà il 14 maggio
https://www.lepida.net/sites/default/files/allegati_pnrr/Webinar_AN
CI_14maggio.pdf

b. “L’evoluzione dello Sportello Unico Attività Produttive: l’attuazione
delle nuove specifiche tecniche e il Progetto PNRR per la
digitalizzazione delle procedure” che si terrà il 15 maggio 2024
https://www.lepida.net/sites/default/files/allegati_pnrr/Webinar_AN
CI_15maggio.pdf

4. Anac ha risposto alla lettera inviata da ANCI, che verrà pubblicata
integralmente tra i materiali del tavolo. Riguardo al tema CIG la posizione
di ANAC è la seguente:
“La raccolta dei dati per l’in-house è prevista dal Codice. Per tener conto
degli affidamenti è necessario acquisire un codice con il quale gli stessi
sono identificati.
Gli obblighi di digitalizzazione decorrono dal 1° gennaio 2024.
Occorre verificare come trattare affidamenti che hanno una lunga durata.
L’assoggettabilità dell’affidamento in-house alla contribuzione è stata
dichiarata dal Consiglio di Stato con parere n. 1142 del 1° luglio 2022.”

5. Lo stato delle offerte non verrà più riportato nel presente verbale poiché
siamo in una fase più esecutiva dunque non si attende una variazione
importante sui numeri che sono stati riportati sino a venerdì scorso.

6. Interviene Valentina Fiorentini del DTD:
a. disponibile lo specchietto riassuntivo delle proroghe come

anticipato all’ultimo tavolo tecnico. Lo stato complessivo è positivo.
Sono 1706 i progetti finanziati, 622 completati ed un via di
liquidazione. Da attenzionare i residui 346 che devono ancora essere
contrattualizzati, mentre 738 hanno già contrattualizzato. Il TEAM è
allertato per capire se viene confermato il cronoprogramma o se
sfrutteranno il sistema di proroghe. E’ importante effettuare questa
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scelta per non tenere il progetto bloccato. I dati di sintesi verranno
messi a disposizione per la pubblicazione

7. Interviene Dimitri Tartari di RER:
a. verranno pubblicate anche sul sito RER le info sui webinar di ANCI
b. Le Comunità Tematiche stanno producendo i Piani di Attività e

stanno lavorando in modo positivo e partecipato, si ricorda e si
sollecitano gli Enti che non l’avessero già fatto ad aderire alla
Convenzione della Community Network nei modi indicati sul sito:
https://digitale.regione.emilia-romagna.it/cn-er . Artioli si unisce
all’invito e invita a sottoscrivere l’accordo per la CNER per chi non lo
avesse già fatto

8. Interviene Gian Paolo Artioli di ANCI:
a. per il seminario SEND si attendeva la pubblicazione dell’avviso che è

avvenuto il 7.05
b. per la risposta di ANAC si ribadisce la non soddisfazione per la

posizione confermata da ANAC. Anci sta cercando di capire cosa è
possibile fare per mitigare la posizione di ANAC. Ci terrà informati
sugli sviluppi.

c. stanno cominciando a lavorare sulle segnalazioni su ANPR partite
dai tavoli scorsi, ci aggiornerà nei prossimi giorni sui risultati

d. Sul SUAP il giorno 15.05 ci sarà un webinar in cui parteciperanno tutti
gli attori coinvolti, ci sarà molto tempo a disposizione per
approfondire il tema e capire cosa succederà. Fiorentini aggiunge
che il dipartimento ha chiuso l’accordo per la piattaforma PA
digitale 2026 che accoglieranno questi avvisi e sarà il DTD ad
accompagnare i comuni in questo progetto, garantendo così una
continuità di rapporto.

e. Ci sarò un pacchetto formativo sulle tematiche della trasformazione
digitale. Chiede partecipazione per verificare il corretto
funzionamento della piattaforma che è appena stata adottata,
usufruire dei moduli formativi in forma di test e compilare il
questionario per perfezionare la qualità della piattaforma e
dell’offerta formativa. Questo test avverrà da metà maggio a metà
giugno. La partecipazione sarà gratuita.

9. Paolo Urbini comune di Cesena unione Valle Savio chiede al DTD sulle
tempistiche disponibile per le proroghe. Su questo interviene Mineo che
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chiede spiegazioni sulle proroghe disponibili, Fiorentini del DTD spiega che
le proroghe sono tarate in base all’effettiva disponibilità di gestione, ad
ogni caso se ci sono anomalie in team è a disposizione. Per la parte di
PAGOPA chiede se è stata fatta una scelta e se verrà dato un riscontro.
Interviene Sberlati: stanno verificando e daranno riscontro a breve. Infine
segnala problemi su SEND, il DTD raccoglie la segnalazione e farà le dovute
verifiche.

10. Intervene Veggetti, chiede come si dovranno comportare per il CIG a
fronte di contratti pluriennali già in essere da lungo tempo sui quali si
dovessero chiedere delle integrazioni. Interviene Artioli che spiega che
all’interno della risposta di ANAC c’è un passaggio interlocutorio sui
contratti pluriennali già in essere da lungo tempo.


